

Von: SIGA e.V. info@si-ga.de
Betreff: SIGA e.V. Newsletter Oktober 2020
Datum: 1. Oktober 2020 um 17:54
An: sandraaltrogge@icloud.com

SS

SIGA e.V. Newsletter Oktober 2020

[Online-Version anzeigen](#)



Liebe Mitglieder,

bald ist es soweit!

Unsere SIGA Tagung und Mitgliederversammlung findet statt.

Die maximale Teilnehmerzahl der SIGA Tagung 2020 ist erreicht und wir freuen uns auf eine spannende Zeit mit euch.

Alle 20 Teilnehmer*innen wurden von uns kontaktiert und haben eine Anmeldebestätigung per Mail erhalten.

Denkt also an euren Mundschutz!

Heute stellt sich die liebe Lea vor und hat wichtige Nachrichten für euch!



Lea Bösch-Müller

In Celle DE geboren, durch die Welt getingelt und dann zurück nach Celle die Ergo Ausbildung absolviert. Gleich danach im Jahr 2000 in der Schweiz angefangen zu arbeiten.

Mein Hobby ist es engagiert zu sein und somit bin ich im Vorstand des EVS Ostschweiz (Berufsverband), im Vorstand der Eltern-Mitwirkung, EASI Koordinatorin in der Deutschschweiz.....im Vorstand der SICH Sensory Integration Switzerland und ich bin seit der Gründungsversammlung beim SIGA Vorstand dabei.

Die SI Ausbildung habe ich bei Dagmar im Jahr 2006 absolviert, sowie später auch den Refresher und den ASI fidelity measure Kurs besucht. Mein Fachgebiet sind die Pädiatrie und Neurologie; zurzeit arbeite ich

In der Schweiz
dann
Traumann



vor allem in der Pädiatrie > SI, Bobath, ADHS, auditive Wahrnehmungsverarbeitungsstörung und ASS sind meine Hauptgebiete. Beim SIGA Vorstand wollte ich eigentlich nur ganz kurz dabei sein, aber die Arbeit ist einfach zu schön und bereichernd. Wir sind ein toller Vorstand! 1-2 im Monat führen wir über Skype eine Sitzung durch; hierbei geht es um sehr viel organisatorisches und eine Menge Aufgaben werden verteilt. Aber mit so einer tollen Truppe macht das echt Spaß. Meine Aufgabe in der SIGA ist es den Überblick über Arbeitsgruppen zu haben und somit bin ich auch Ansprechpersonen für alle AG Leiter. Ich behalte gerne den Überblick wie z.B. über die MGV Durchführung und helfe gerne bei der Flyergestaltung mit.

kennengeeignet und hängen geblieben. Familie gegründet (Eileen 12 J. Und Felix 9 J.)



Was macht mich aus:

Ich bin lebensfroh, mag die Menschen und mein Lebenselixier ist Jesus



Nun durfte ich im August mit Astrid Künnemann den SI Verein Schweiz (SICH) gründen, der Traum ging nun schneller in Erfüllung als gedacht was mich sehr freut.



Meine persönliche Lebensmotto heisst: „Wenn du etwas annimmst, überlege, was du dafür abgibst“. Dass bedeutet nun, dass ab der Mitgliederversammlung mein letztes Vorstandsjahr in der SIGA beginnt. Ich werde mich 2021 nicht zur Wiederwahl aufstellen lassen, da ich gerne meinen Fokus hier in der Schweiz setzen möchte. Natürlich bleibe ich ein aktives Mitglied in der SIGA :) Ich konnte bisher im SIGA Vorstand viel lernen wie Sitzungen leiten per Skype, zu organisieren und zu lernen, was man alles braucht damit ein Verein läuft. Ich habe viel Erfahrungen sammeln können und vor allem ganz wertvolle Menschen und SI Therapeuten kennengelernt. Mein letztes Jahr würde ich gerne nutzen, um 1-2 neue Vorstandsmitglieder in den SIGA einzuarbeiten.

Deshalb rufe ich auf: „Wer hat Lust beim SIGA Vorstand dabei zu sein? Wir freuen uns auf SI Lehrtherapeuten oder andere engagierten SI'ler“.

Hier leben wir



Und hier arbeite ich



Es geht weiter mit den Neuigkeiten!

Das erste SIGA Vorstands- Baby ist da!

Am 03.09.2020 hat unsere Karin ihren Nachwuchs bekommen.

Dieser stellt sich heute zusätzlich vor:

Hallo 🙌 ich heiße Helena Marie Röhl und bin am 3.9.2020 um 5:39 auf die Welt gekommen. Ich war 2870g schwer und 49cm groß. Inzwischen bin ich schon deutlich gewachsen und halte meine Eltern gut auf Trab. Aber außer trinken, schlafen und die Windel füllen kann ich noch nicht so viel, aber ich strenge mich an ganz schnell viel zu lernen.





Im Oktober findet kein SIGA Zoom statt.

Der nächste Siga Zoom findet im November statt.

Thema ist:

Budgetplanung für 2021 - Welches Material muss man einfach haben!

Die Zugangsdaten schicken wir mit dem nächsten Newsletter.

Wir freuen uns sehr euch zu sehen!

Für alle die nicht dabei sein können, seid nicht traurig.

Wir werden im nächsten Newsletter darüber ausführlich berichten!

Liebe Grüße,

Lea, Karin, Maike und Sandra

Diese E-Mail wurde an sandraaltrogge@icloud.com verschickt. Wenn Sie keine weiteren E-Mails erhalten möchten, können Sie sich hier [abmelden](#).

